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○PTA 総会および後援会総会（書面決議）の結果について 

 ４月２７日付で PTA 総会、後援会総会（書面決議）の文書および資料を送付いたしました。全会

員から書面表決書にて回答をいただき、すべての議案について次のとおり「承認」されました。あり

がとうございました。 

 送付いたしました資料の令和４年度の事業計画に基づいて事業を実施いたしますので、会員の

皆様のご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

PTA 総会（現３年次会員１４名、旧３年次役員３名 計１７名） 

  
規程の改訂 

令和 4年度 
事業計画（案） 

令和 4年度 
予算（案） 

令和４年度 
役員改選（案） 

承認する 17 17 17 17 

承認しない 0 0 0 0 

後援会総会（現３年次会員１４名、役員７名 計２１名） 

 令和 4年度 
事業計画（案） 

令和 4年度 
予算（案） 

令和４年度 
役員改選（案） 

承認する 21 21 21 

承認しない 0 0 0 

 

○第１回 PTA 研修委員会について 

 ５月１７日（火）に PTA研修委員会を開催しました。 

斉藤 PTA 会長、西﨑 PTA 副会長（３年次部会長）、中

林研修委員長、小角研修委員、他２名の会員、計６名の

会員が参加し、おもに PTA の行事費の使途について話

し合いました。 

 現３年次は入学当時からコロナ禍で、この２年間のさま

ざまな催しが中止や規模縮小に見舞われたため PTA会費があまり使われずに繰り越して参りまし

た。話し合いの結果、今年度も昨年度同様、体育祭、深校祭の弁当、お菓子、飲み物などを行事費

から支出していくことになりました。また、今年度、年次の徴収金を約１万円減額し、その分を PTA

の行事費から支出する予定です。 

 今年度最後の年ですので、これまで使われなかった会費を生徒のために有効に使っていきた

いと思いますので会員の方々のご理解、ご協力をお願いいたします。 

 第２回研修委員会は６月下旬～７月上旬に開催する予定です。 



○今年度の PTA が協力する主な行事 

深浦地区ウォーキングで PTA から

スポーツドリンク等を提供しました

が、あいにく寒かったので途中で飲

む生徒は少なかったようです。 

 

○昨年度の行事の様子 

 

 

 

 

 

 弁当差し入れ（体育祭）      スポーツドリンク等差し入れ（行合崎清掃奉仕活動２回） 

 

○令和４年度ＰＴＡ役員名簿 

 

月 日 行 事 名 

５月２６日 遠足 

５月２８日 深浦地区ウォーキング 

６月２５日 体育祭 

７月１４日 行合崎清掃活動① 

７月１６日 円覚寺宵宮巡視 

７月２６日 春日神社（北金ヶ沢）宵宮巡視 

８月６、７日 深校祭 

9 月１４日 行合崎清掃活動② 

役職名 役員 備考 

ＰＴＡ会長 斉 藤 伸 吾  

ＰＴＡ副会長 
西 﨑 麻 美  

川 村 真 慶 本校職員（教頭） 

健全育成委員長（理事） 古 川 元 貴 ３年次委員兼任 

健全育成委員 竹 内 ひ と み  

研修委員長（理事） 中 林 美 香 ３年次委員兼任 

研修委員 小 角  梢  

教員（理事） 佐 々 木 昌 生 本校職員（教務図書・渉外部主任） 

監査 
永 谷 あ ず さ  

堀 内 い づ み  

書記・会計 
木 村 俊 一 本校職員（理事兼任） 

青 山 知 郁 子 本校職員（理事兼任） 


